

*Le gouvernement colombien
confirme son engagement en
faveur de la paix*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 nov. (RHC)- A Carthagène des Indes, le président colombien, Gustavo Petro, a réitéré mercredi l'engagement de son gouvernement envers l'accord de paix sur des questions telles que la réforme agraire et une politique anti-drogue différente de celle imposée par le monde.

Au cours d'une cérémonie organisée à l'occasion du 6e anniversaire de la signature de l'accord signé en 2016 entre l'État et les Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple (FARC-EP), Gustavo Petro a déclaré que pour parvenir à la paix, "nous devons changer les politiques mondiales".

"L'Amérique latine doit unir ses efforts pour les changer, car la voix de la Colombie ne sera peut-être pas entendue, mais la voix de l'Amérique latine réunie sera peut-être mieux entendue", a souligné le chef d'État.

Il a réitéré que l'engagement de son gouvernement est de respecter l'accord de paix avec les FARC-EP et de parvenir à des négociations qui impliqueront également des transformations dans la structure politique et économique du pays envers les autres acteurs de la violence en Colombie.

"L'engagement pour la paix est toujours valable et l'engagement du Président pour ce processus de paix deviendra non seulement valable, mais réel, chaque jour de notre gouvernement", a souligné Gustavo Petro.

D'autre part, il a souligné, en ce qui concerne une nouvelle approche de la politique en matière de drogues, que si les circonstances de la prohibition et de la guerre contre les drogues se poursuivent, les mafias deviendront de plus en plus puissantes.

"Et les mafias seront capables de détruire nos conquêtes et nos réalisations", a-t-il averti lors de l'événement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/305933-le-gouvernement-colombien-confirme-son-engagement-en-faveur-de-la-paix>



Radio Habana Cuba